
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 1529

Prix 2 700 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans un quartier recherché et résidentiel de Mougins, très belle villa contemporaine

située  au  coeur  d'un  parc  paysager,  arboré  et  entièrement  clôturé  de  2.628  m2

incluant une piscine ainsi qu'un pool house. Au rez-de-chaussée : une entrée avec

toilette  invité,  une  très  grande baie  vitrée  (6  mètres  de  haut)  procurant  à  la  pièce

une  excellente  luminosité,  un  séjour  très  spacieux  et  une  salle  à  manger,  une

cuisine  équipée  qui  donne  sur  l'arrière  du  jardin,  une  chambre  ouvrant  sur  la

terrasse,  le  jardin  et  la  piscine,  avec  salle  de  bain  et  dressing.  A  l'étage,  nous

retrouvons les trois autres ...

In a sought-after and residential area of Mougins, very beautiful contemporary villa

located  in  the  heart  of  a  landscaped,  wooded and fully  fenced park  of  2,628 m2

including a swimming pool and a pool house. On the ground floor: an entrance with

guest  toilet,  a  very  large  bay  window  (6  meters  high)  providing  the  room  with

excellent  light,  a  very  spacious  living  room  and  a  dining  room,  a  fitted  kitchen

overlooking  the  behind  the  garden,  a  bedroom  opening  onto  the  terrace,  the

garden  and  the  swimming  pool,  with  bathroom and  dressing  room.  Upstairs,  we

find the other three bedrooms, each with ...

AGENCE SOLIGNY

9 RUE DE L EGLISE - 06250 MOUGINS
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